

Si bien la investigación está disponible para apoyar la idea sostenida generalmente que los efectos secundarios del tratamiento la pérdida del cabello no son lo suficientemente graves como para justificar la preocupación médica, y en 1996 la FDA aprobó Rogaine con minoxidil para la venta sin receta, aún debe tener cuidado si usted está considerando un tratamiento de pérdida de cabello.

### **Efectos secundarios de menor a grave**

Aunque algunos tratamientos para la caída del cabello pueden producir ya sea mínimo o ningún efecto secundario por su cuenta, cuando se utiliza con otros medicamentos, sus efectos secundarios del tratamiento la pérdida del cabello puede ser magnificado. También pueden producir efectos secundarios inesperados si el usuario tiene

una condición médica subyacente.

Los usuarios de Rogaine, por ejemplo, han encontrado que entre sus efectos secundarios del tratamiento de pérdida de cabello son irritación cuero cabelludo y picazón o sequedad, enrojecimiento, y la piel escamosa. Todas estas condiciones, sin embargo, puede ser aliviado con un champú anticaspa fiable; Rogaine, sin embargo, ha hecho que algunos en muy raras ocasiones los tratamientos de pérdida de cabello más graves efectos secundarios que requieren atención médica

Se incluyen visión borrosa.; una caída significativa de la presión arterial; latidos rápidos; aumento repentino de peso; e incluso dolor en el pecho.

**A la caída del cabello Sorprendente  
Tratamiento Efecto secundario**

Otro efecto secundario tratamiento de pérdida de cabello, que no es técnicamente no deseado, es que cualquier parte del cuerpo que entran en contacto con un tratamiento de pérdida de cabello tópica pueden comenzar a crecer el vello no deseado. Aquellos que utilizan los tratamientos tópicos debe tener mucho cuidado para proteger cualquier piel sobre la que no quieren que el crecimiento de cabello, ya lavarse las manos después de cada aplicación.

## **Un cosmético de Efectos Secundarios**

Otro de los efectos secundarios del tratamiento de la pérdida del cabello Rogaine es que puede dejar el cabello de un usuario de aspecto grasiento; este es un resultado de la Propilenglicol en la Fórmula Rogaine originales. Rogaine espuma, ya

está disponible para los hombres, elimina el problema, pero las mujeres sólo puede utilizar la solución Rogaine over-the-counter 2%.

Entre los efectos secundarios del tratamiento de pérdida de cabello son, por desgracia, algo a lo que sus usuarios tendrán que ajustar, como tratamientos de pérdida de cabello requieren un período de varios meses para producir resultados visibles. Y todos ellos tienen que aplicarse una o dos veces al día.

Los efectos secundarios del tratamiento de la pérdida del cabello Rogaine son típicos de las causadas por otros métodos preventivos de pérdida de cabello, y se encuentran en la mayoría de los casos se limitan a irritación del cuero cabelludo. Pero las condiciones más severas que se

desarrollan después de comenzar a utilizar un tratamiento de pérdida de cabello debe ser puesto en conocimiento de su médico.

[Source](#) by [Mandi Fain](#)